



Córdoba, 17 de noviembre de 2010

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 2,3 MILLONES DE EUROS A LA AMPLIACIÓN Y REFORMA DEL COLEGIO AGUSTÍN PALMA SOTO DE LA GUIJARROSA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita una obra que permitirá unificar en un solo centro las dos sedes con las que cuenta ahora este colegio de Infantil y Primaria

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado la obra de ampliación y reforma del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Agustín Palma Soto de La Guijarrosa (Santaella), actuación que permitirá unificar en un solo centro las dos sedes con las que cuenta actualmente este mismo colegio, para mayor comodidad de la comunidad educativa. El importe de licitación de la obra asciende a 2.367.122 euros y el plazo de ejecución previsto es de once meses.

Este centro, que cuenta con un grupo por cada nivel educativo de Infantil y Primaria y con un grupo de 1º y 2º de Enseñanza Secundaria Obligatoria (ESO), tendrá capacidad para 285 alumnos después de la ampliación y reforma a la que se verá sometido. La intervención permitirá, además, realizar una mejora integral de las instalaciones que se conservan del edificio originario, por lo que el resultado final será el de un centro totalmente reformado.

Los espacios que se ejecutarán de nueva planta serán tres aulas de Educación Infantil y seis de Primaria, la cocina-comedor, la zona de administración con despacho de dirección, jefatura de estudios, secretaría y archivo, sala de profesorado, aseos de docentes, sala de Asociación de Madres y Padres (AMPA), conserjería y reprografía; salón de usos múltiples y gimnasio con vestuarios. También se prevé la creación de un aula de Educación Especial y un aseo adaptado para alumnado con necesidades educativas especiales. Toda la obra se realiza en un solar de 6.300 m² con un total de 3.000 m² construidos.

Esta actuación forma parte del Plan Mejor Escuela ejecutado por la Consejería de Educación en toda Andalucía a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, y busca dar respuesta a las necesidades detectadas en esta localidad de la provincia de Córdoba.